



## Lettre d'avril 2022.

Cher(e) ami(e),

Le lettre d'avril est originale car écrite à quatre mains: celles du Président quittant, Jean-Michel Suche, démissionnaire de son mandat de trois ans pour des raisons personnelles liées à l'état de santé de son épouse, et celles du Président entrant, Hubert Capeyron, élu à l'unanimité des membres du Conseil réunis le 21 avril dernier pour les deux ans du mandat restant courir.

Cette lettre commune est une façon de souligner que notre association veut poursuivre ses activités sur le nouveau chemin ouvert par le Commandant Robert Chevet, en 2018, après la refonte de nos statuts, dans le droit fil des fondateurs, et en s'appuyant sur l'engagement de tous les membres du Conseil.

Des précisions sur notre calendrier.

Le dîner-conférence du **jeudi 28 avril** sera consacré à la situation actuelle et aux perspectives du port de Bordeaux, sujet de la conférence de M. Jean-Frédéric Laurent, Directeur général du Grand Port maritime. La convocation a été adressée aux membres il y a 48 heures. Si vous ne l'avez pas reçue, n'hésitez pas à vous manifester auprès de notre Secrétaire François Dumareau.

Le dîner-conférence du **18 mai** aura lieu un mercredi. Le sujet portera sur un aspect mal connu de la politique maritime française en matière de marine marchande et sera animé par l'Administrateur en Chef des affaires maritimes Jean-Philippe Quitot, Directeur interrégional de la mer Sud Atlantique, mais aussi ancien chef de la Mission de la flotte de commerce à la DAM.

Notre Assemblée générale annuelle aura lieu le mercredi 22 ou le jeudi 23 juin dans l'après-midi, à l'issue d'un déjeuner pris en commun. La date définitive vous sera communiquée dès que possible ainsi que le sujet de la conférence et le nom de l'intervenant.

Nous travaillons toujours sur le projet d'excursion du mois de juin, soit à bord du Marco Polo en direction de Blaye ou de Cadillac mais l'une comme l'autre destination sont source de contraintes de marée et de transport compliquées, soit sous une autre forme, sachant que la date initialement prévue du samedi 18 juin ne peut être confirmée aujourd'hui. Nous reviendrons vers vous dès que nous en saurons un peu plus.

Jean-Michel Suche`  
Président quittant

Hubert Capeyron`  
Président entrant